

FRONT DE LIBÉRATION DES LUCIOLES

Ça ne manque pas d'ailes

Organisme vivant dans l'Aube ayant pour origine la nuit des temps. Le FLL est un mouvement en voie d'apparition lancé par le photographe-poète Philippe Brame lors de son appel du 31 mai 2020 depuis le Tournefou, retransmis en direct invisible : « Ferme les yeux et tu trouveras une image intérieure ».

Il encourage et valorise les actions culturelles et artistiques du Tournefou, en soutenant particulièrement la résidence « Luciole », permettant à de jeunes artistes un premier apprentissage de la profession d'éveilleur dans leur itinérance artistique, et plus largement toutes les initiatives de belles volontés.

Indéfinissable, inclassable, le FLL n'a aucune existence juridique, ne forme aucun groupe. Ses participants manifestent silencieusement la nuit où la vie des choses apparaît au grand jour.

Est considéré comme luciole ce qui produit une lumière. Le FLL s'engage pour la sauvegarde et la réimplantation des lucioles dans notre culture, afin de favoriser son retour à la nature profonde du vivant.

Art photophore des étoiles de la terre, la luciole est l'art de l'espoir.

FRONT DE LIBÉRATION DES LUCIOLES

THE LUCIOLE LIBERATION FRONT

There is no lack of wings

An organism living in the Aube since the beginning of time. The LLF is a growing movement launched at Tournefou by the photographer-poet Philippe Brame by his appeal of the 31st May, 2020, in an invisible live broadcast. "Close your eyes and you will find an image inside"

The LLF fosters and enhances the cultural and artistic activity of Tournefou, especially by supporting the "Luciole" residency, which gives budding young artists a first apprenticeship in the profession, arousing their artistic itinerancy and more widely all the initiatives of their good will.

Undefinable, unclassifiable, the LLF has no existence in law, it does not form a group. Its members reveal themselves silently at night when the life of things openly appears.

Whatever produces light is considered to be a "luciole". The LLF is committed to the safeguard and the reestablishment of "lucioles" in our culture in order to favour their return to the profound nature of the living.

Art is the photophore of the stars of the earth, the "luciole" is the art of hope.